
2022 年度第一回埼玉県連西部ブロック定例会議議事録

                                    記録  浦田

開催日時： 4月 14日 （木）１９：３０～

場  所：ウエスタ川越南公民館  講座 3号室  ＊会場予約 ビスターリ

出席者 ：代理 石谷（上田）（埜歩歩）、金原（新座）、金子（峠）、保坂（山なみ）

     大下（所ハイ）、町田（ビスターリ）浦田（県連）柴田（前県連担当）

欠席者 ：吉田（飯能）

〈自己紹介・所属会の状況〉

（山なみ）・・貸し切りバスを利用して 4月至仏山へ会山行実施。

バス代金も値上がりして一人￥8000程個人山行も実施。

ホームページに投稿。会のグループラインメールを利用して連絡事項を伝える。

（峠）・・・大型バスを利用して会山行実施。前回金時山山行で３５名中２７名参加。

      歩くとき、5人ずつのグループに分け間を空ける。いつの間にか長蛇になってしまうの

でどうすればよいか検討中。

      バス乗車中は、基本２席に一人座り、アルコール無し、飲食一人で必要に応じて摂る。

（埜歩歩）・・公共交通機関を利用。会山行個人山行実施。

      個人の力に合わせて自己申告し、初級グループ・中級グループに分かれ山行先を決め

て実施。山小屋泊りは人数制限を設けている。

      会報として数枚に会山行の様子、次回の計画等連絡事項を記載して毎月会員に配布。

（ピスターリ）会員が少ない中、山行リーダーとなる人が、年齢が上がったことで退会して会山行、

個人山行は現在滞っている。しかし、年 2 回行う公開山行に向けて準備中。歩行時間

時間ほどで年齢制限を 70歳までとしている。

（所ハイ）・先日、てんぷら山行と称して天覧山・多峯主山を登った後、飯能河原でてんぷらを作り

食べる。

      レンタルバスを使い、個人ドライバーを年間契約して会山行を実施。

（新座）・・公共交通機関で会山行、個人山行と実施。緊急事態宣言が出ない限り、積極的に山行を

実施



議題

１、県連報告（柴田前理事）

３/２７、二年ぶりに総会を開催。積極的に議論が交わされた。大体が予算のこと。

一昨年、60 万を全会に振り分けたが、今年度は、その半分の 30 万だったのでどうしてかと質

問。説明後、全員に了解してもらう。

２，2022年度の担当

年間の予定 日時 担当

足尾銅山植樹祭 2022年 2月 県連理事・所ハイ（不参加）

クリーンハイク 6月中 ブロック長（金原）・埜歩歩（上田）

鍋交流 11月 13日 ビスターリ（町田）

スノーシュー 2023年 2月１９日 ブロック長（金原）・峠（金子）

・鍋交流担当は、一人でいいか？飯能河原か嵐山渓谷か場所を確保なので一人で・・・ＯＫ 。

３、クリーンハイク（６月）について

・以前同様には、蜜にもなるのでできない。

・６月をクリーンハイク月間とし会山行・個人山行で埼玉の山を歩いたとき袋とトングを持参して

拾ってもらう。持ち帰れない不法投棄ごみは写真に収める。詳細は、各会ごと対応。

・拾ったごみの種類、量等（例えばスーパーの袋や小袋何個分等）を会ごとに 7 月のブロック会議

で報告。

・最終県連に報告（浦田）

＊クリーンハイクの意図、実施方法の変更について紙面を各会に配布ブロック担当者にラインで送

る（金原）

＊次回ブロック会議 7 月１４日（木）19:30～  ウエスタ川越内 川越南公民館講座 3 号室


